



Valencia, 25 de noviembre de 2024

Estimados amigos:

Desde el Movimiento Familia Albertiana (MFA) comenzamos una nueva campaña solidaria por nuestras princesas de Ngovayang, Camerún.

Como ya conocéis, la congregación de Pureza de María tiene escuelas y centros sanitarios en varias partes del mundo en Europa, América y África. La Misión de Ngovayang en Camerún, Nuestra Señora de la Merced, cuenta con un internado de niñas pigmeas bagdeli y una escuela maternal y primaria. Desde hace algunos años, a MFA Cid se nos ha asignado la colaboración con el internado.

El trabajo y la dedicación de las hermanas es la clave para que las niñas pigmeas reconozcan su propio valor y su capacidad integrarse en la sociedad con otros grupos étnicos. Su primera misión muchas veces es acudir a un juicio para poder solicitar los papeles de estas niñas, porque si no, ni existen para su propio país. A partir de ahí llega todo lo demás: alimentarlas, educarlas, ayudarlas con los deberes, acompañarlas al médico... hacerlas sentir queridas y válidas, al fin y al cabo. No hay que olvidar que la educación es la herramienta más importante para acabar con la pobreza.

Por ello, vamos a montar unos puestos durante los viernes de noviembre hasta el 1 de diciembre, a las 16:30h., donde venderemos dulces navideños, nacimientos y adornos hechos con mucho, mucho, cariño. ¡Os esperamos!

PD: se admitirá bizum

